



9月 笑顔いっぱい



夏休みが明け、学校生活も3週間が経ちます。児童のみなさんは、笑顔で元気に学校生活を送っています。夏休みに体験したことや楽しかったことなど、思い出話も各学年からたくさん聞かせていただきました。夏休み明けの9月も暑い日が続いていますが、生活のリズムにも慣れ学習に遊びにと児童の活躍が、各学年で見られます。

夏休み明け集会の中では、3人の代表の児童が夏休みの思い出やこれから頑張りたいことを発表しました。1年生の池澤さんは、夏休みのたくさん思い出の中からサマーキャンプやサッカーでの頑張りについて発表しました。3年生の宮本さんは、苦手なことから逃げずに、チャレンジをしていくことを話してくれました。5年生の根本さんは、学校生活でのことや学習、委員会活動、宿泊学習と高学年として頑張っていきたいことを発表しました。

笑顔と笑声あふれる都和南小学校として、9月からの学習生活を送るとともに、行事や遠足、スポーツ集会、社会科見学など多くの体験をして、友達と協力しながら、大きく成長することを期待します。また、楽しい毎日を送ってほしいものです。今後も本校教育活動に対してのご協力のほどよろしくお願いいたします。

大和田先生休暇のお知らせ

大和田養護教諭はこの度、妊娠（出産）に伴いまして、10月6日（日）より休暇に入ります。休暇に入ることから、8月1日（木）付で、大武養護助教諭が赴任いたしました。9月から10月5日（土）までは2人体制での保健室の対応になります。しっかりと引き継ぎを行っていきますので、よろしくお願いいたします。

本校に赴任された先生の紹介

夏休み明けから新たに2人の先生と学校生活を送っています。

8月1日付で「大武貴恵（おおたけたかえ）先生」が赴任いたしました。「養護助教諭」として、保健室を担当しています。

9月1日付で「中川勇二（なかがわゆうじ）特別支援教育支援員」が赴任いたしました。それぞれの学年で関わりをもっています。よろしくお願いいたします。

笑顔・元気に遊ぶ児童のみなさん

夏休みが明けまだまだ暑い日が続きますが、熱中症に注意しながら、校庭で遊べる日は、休み時間元気に遊ぶ児童の姿があります。広い校庭で友達と遊ぶのはとても楽しいです。学校に児童の笑顔と元気な声が戻ってきました。



新校舎の進捗状況

校舎の工事もこの夏休み期間に順調に行われました。校舎を覆っていた幕も取り除かれ校舎の一部が見られ、きれいな校舎になっています。校舎内もきれいに整備されています。また、体育館も同様に予定通りに進んでいます。来年の2月中旬には、校舎、体育館ともに完成予定です。今後は、定期的に校舎の様子をお知らせしていきます。



4年生霞ヶ浦の水質について（めざせ霞ヶ浦ドクター）

12日（木）には、「めざせ霞ヶ浦ドクター」の出前授業を行いました。霞ヶ浦についての様々な角度からの学習をしました。霞ヶ浦に流れる川の数や名前、水質について楽しく学びました。来月は、湖上体験で霞ヶ浦に出向いて、船に乗り水質などの観察を行ってきます。楽しみです。

お知らせ

【教育実習について】

- ・9月9日（月）から9月27日（金）まで茨城大学在学中の岡本さんが、教育実習生として5年1組で3週間実習を行っています。5年生と楽しく学校生活を送っています。残り1週間になります。都和南小学校での充実した実習を行ってほしいと思います。

【水筒の持参の仕方についての協力】

- ・スクリーンでお知らせしたように、水筒を肩や首から提げたまま転倒をして、内臓等を負傷する事案が全国的に起きています。つきましては、登下校の際に手提げ等で持参する協力をお願いします。
- ・不意打ち避難訓練実施：職員、児童へは発生日・時刻等の連絡はせずに、実施いたします。